

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_007 | Onanisme. Perfectionnement de l'espèce. Police médicale allemande et anglaise.CollectionBoite_007-9-chem | Police médicale française. ItemA. Richerand. Des erreurs populaires relatives à la médecine, 2e éd. 1812 | Hygiène, sur la branche de la médecine qui \[illisible\] popu \[?\]](#)

A. Richerand. Des erreurs populaires relatives à la médecine, 2e éd. 1812 | Hygiène, sur la branche de la médecine qui [illisible] popu [?]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb007_f0421

SourceBoite_007-9-chem | Police médicale française.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Richerand, Balthasar-Anhelme](#)

Références bibliographiques[Richerand, Des Erreurs populaires relatives à la médecine](#)

Référentiel BNF<https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb31213424w>

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Richerand, Balthasar-Anthelme (1779-02-04 -- 1779-02-04)

TITRE Des Erreurs populaires relatives à la médecine, par A.
Richerand,... 2e édition...

LIEU DE PUBLICATION Paris

DATE 1812

EDITEUR Paris : Caille et Ravier , 1812

A Bichard

Des idées nouvelles
relatives à la médecine.
7^e éd. 1812

421

Hygiène, sur le rôle de
la médecine qui peut lui rendre.

r 270.

"Parmi les sciences de la médecine, il n'en est aucune qui ait une importance plus grande que celle d'un bon hygiéniste, car c'est elle qui est la base de la santé."

Leur utilité est évidente, car c'est elle qui est la base de la santé, et c'est elle qui est la base de la médecine. Chaque individu peut faire sur lui-même et sur les autres qui ont en la préférence de bien de la médecine un sort de médecine, car c'est elle qui est la base de la santé, et c'est elle qui est la base de la médecine.

sur Hygiène et la médecine



